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Aos 19 dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente o Sr. Antônio Dorival Gamba, Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, Jackeline Costa 

da Silva, Jarbas Augusto Pinto, Rubens Peruzin e Eugênia Netto de Andrade e 

Silva Sahd. Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do 

Conselho, fazendo parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata da 

80ª Reunião Ordinária e Apreciação do Balancete de Dezembro de 2014. Em 

seguida, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, senhor 

Reinaldo dos Santos Lima e os funcionários da referida Diretoria, André 

Robles, Gerente de Finanças e Contabilidade, Marcos de Oliveira Campos, 

Gerente de Planejamento e Controle, bem como as funcionárias Ida Zacharias 

e Andreia Ribeiro Pereira, para prestarem os esclarecimentos sobre o 

mencionado Balancete. Inicialmente, o Diretor de Administração e Finanças 

falou sobre a preparação do edital para o projeto da construção da sede da 

SPPREV na Rua Vergueiro. O senhor Reinaldo dos Santos Lima informou que 

foi realizada uma consulta pública sobre o referido edital que resultou em 03 

(três) manifestações, sendo que apenas em uma manifestação foram feitas 

sugestões para alteração do edital. Algumas dessas sugestões foram 

observadas na elaboração do edital. Assim, o Diretor de Administração e 
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Finanças disse que em breve o referido edital será publicado. Em seguida, o 

Conselho Fiscal mencionou a recente publicação de um Decreto, onde o 

IPESP transfere para a SPPREV uma relação de imóveis. Desta forma, o 

Conselho Fiscal indagou se já não houve um Decreto anterior onde se 

transferiu imóveis à SPPREV. O Diretor de Administração e Finanças 

esclareceu que houve um Decreto anterior, no qual também foram transferidos 

alguns imóveis para esta autarquia, no entanto, os imóveis contidos no 

Decreto atual não constaram do Decreto anterior por problemas na 

documentação desses imóveis. O Conselho Fiscal questionou se os referidos 

imóveis, relacionados no novo Decreto, contêm um valor estimado, no que o 

Diretor de Administração e Finanças respondeu que sim. Ainda, o Diretor de 

Administração e Finanças e o Gerente de Planejamento e Controle 

esclareceram que haverá a avaliação destes imóveis, a fim de registrar os 

valores no Balanço de 2015. Após, o senhor Reinaldo dos Santos Lima falou 

sobre o contrato com a empresa Ambiental, informando sobre o aditamento no 

instrumento para constar a redução de 24, 8% do objeto do contrato. Em 

seguida, o Diretor de Administração e Finanças também informou sobre os 

trabalhos de Consultoria para Implantação de Melhorias no Atendimento ao 

Cliente, (re)desenho dos Processos de Trabalho e Adequação do Quadro de 

Pessoal da São Paulo Previdência – SPPREV realizado pela FUNDAP, 

esclarecendo que do mencionado trabalho resultaram 04 (quatro) Grupos de 

Trabalhos integrados por funcionários da SPPREV, a fim de analisar, 

implementar e readequar, se for o caso, os pontos destacados pela FUNDAP. 

O Conselho Fiscal questionou sobre o aumento do valor do novo contrato com 

a empresa Atlantic. O Diretor de Administração e Finanças explicou que houve 

um aumento do número de funcionários terceirizados prestando serviços para 

a SPPREV, motivo pelo qual houve o aumento no valor do referido contrato. 

Na oportunidade, o Diretor também explicou que no novo contrato houve 
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alteração da forma de cobrança por parte da Atlantic. Desta forma, o 

pagamento passou a ser por serviço solicitado e executado, sendo que a 

empresa tem que comprovar que efetuou o serviço solicitado, já não sendo 

mais suficiente a simples apresentação da nota fiscal, como ocorria 

anteriormente. Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Finanças e 

Contabilidade, que iniciou as explicações do Balancete de Dezembro de 2014 

falando sobre a parte relativa à Previdência. Assim, André informou que houve 

um aumento da receita e da despesa, por conta dos 13º salários. André 

também falou sobre o aumento expressivo das outras contribuições 

previdenciárias, explicando o que motivou esse aumento. Segundo explicou 

André, o Tribunal de Justiça depositava, mensalmente, para o Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP valores referentes à precatórios 

sendo que, posteriormente, ao analisar os dados, o IPESP, valores referentes 

a contribuições previdenciárias sobre precatórios, vindo a repassar tais valores 

à SPPREV, após negociações entre ambas. Sobre a Universidade Estadual 

Paulista “Júlio de Mesquita Filho” – UNESP, André informou que foi finalizado 

o parcelamento da dívida que tinha com a SPPREV. Também afirmou que 

foram liquidados os valores do exercício de 2014 referentes ao Departamento 

de Estradas de Rodagem – DER. Em seguida, o Conselho Fiscal solicitou que 

fosse revisado o relatório de anexos, pois há informações desatualizadas. 

Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle a fim de 

prestar esclarecimentos sobre a parte relativa à Administração. Marcos falou 

sobre o Demonstrativo da Receita, apontando que houve um aumento da 

receita, em relação ao mês de novembro, apontando as principais variações. 

Com relação à taxa administrativa, Marcos esclareceu que existia uma 

pendência referente ao mês de novembro da Procuradoria Geral do Estado, 

tendo sido regularizada no mês de dezembro. O mesmo ressaltou, ainda, que 

houve apenas uma pendência de liquidação do Hospital das Clínicas, a qual 
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foi regularizada no mês de janeiro. No tocante ao Demonstrativo da Despesa, 

o mesmo afirmou que houve um aumento significativo, passando a explicar as 

variações ocorridas. Na parte de vencimentos e vantagens, o valor 

contabilizado no mês de dezembro, tanto o vencimento civil quanto a 

previdência social, que é o encargo patronal da SPPREV, levou em 

consideração os valores do mês de novembro, uma vez no final de outubro 

esta autarquia solicitou crédito suplementar e o mesmo foi aprovado apenas 

no dia 05 de dezembro, motivo pelo qual, neste mês de dezembro houve 

referido aumento. Marcos também apontou que no mês ocorreram 03 (três) 

rescisões contratuais, sendo um técnico e dois analistas. Na parte de serviços 

de vigilância e outros serviços de terceiros houve um aumento de despesa, 

pois, neste mês foi liquidado os valores referentes aos meses de novembro e 

dezembro. Marcos também falou que nos demonstrativos de contratos foram 

incluídos 03 (três) contratos novos: Atlantic, Amil – Plano de Saúde e o dos 

serviços de call center.  Assim, depois de esclarecidas as indagações dos 

Conselheiros e informações prestadas, o balancete da UG 202.601 – 

SPPREV-Previdência e da UG 202.602 e 202.684 – Administração da 

SPPREV, referente ao mês de Dezembro de 2014, foi considerado adequado 

pelo Conselho Fiscal. Ao final foi passada a palavra a Andreia, que informou 

aos conselheiros que a auditoria interna de contabilidade iniciou os trabalhos 

de auditoria das contas do 2º semestre de 2014 da SPPREV em 12 de janeiro, 

sendo o prazo para entrega do relatório de auditoria no dia 12 de março. Por 

fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 19 

(dezenove) de fevereiro, quinta-feira, às 10h00 horas, ficando desde já os 

presentes devidamente convocados. Às 12h00min horas, não havendo nada 

mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos e, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 
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devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros 

presentes.  
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